



Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind am Montag, den 28. Mai 2018 zur Sommersession (13. Tagung der 50. Legislaturperiode) zusammengetreten, der Nationalrat um 14.30 Uhr und der Ständerat um 16.15 Uhr.

Vereidigungen

Nationalrat

29. Mai 2018

Aline Trede, von Basel und Luzern, Inhaberin Kampagnerei, wohnhaft in Bern (an Stelle der zurückgetretenen Christine Häsler)

Flavia Wasserfallen, von Langnau i. E. und Ferenbalm, wohnhaft in Bern (an Stelle der zurückgetretenen Evi Allemann)

Adrian Wüthrich, von Trub, Präsident Travail Suisse, wohnhaft in Huttwil (an Stelle des verstorbenen Alexander Tschäppät)

11. Juni 2018

Philipp Kutter, von Wädenswil und Homburg, Kommunikationsberater, wohnhaft in Wädenswil (an Stelle der zurückgetretenen Barbara Schmid-Federer)

Vereinigte Bundesversammlung

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 13. Juni 2018 folgende Wahlen getroffen:

Bundesgericht.

Wahl eines nebenamtlichen Richters/einer nebenamtlichen Richterin für den Rest der Amtsperiode 2015–2020

Aileen Truttmann, von und in Genf,

Bundesstrafgericht.

Wahl der Mitglieder der neuen Berufungskammer

Ordentliche Richterinnen:

Frau Andrea Blum, von und in Luzern

Frau Claudia Solcà, von Castel San Pietro, in Pura (TI)

Nebenamtliche Richterinnen und Richter:

Frédérique Bütikofer Repond, von Ersigen, in Cerniat (FR)

Rosa Maria Cappa, von und in Lugano

Tom Frischknecht, von Herisau (AR), in St.Gallen

Beatrice Kolvodouris Janett, von Zillis-Reischen (GR), in Altdorf

Barbara Loppacher, von Teufen (AR), in Muri (AG)

Jean-Paul Ros, von Pruntrut (JU), in La Tène (NE)

Marcia Stucki, von Oberurnen (GL), in Basel

Petra Venetz, von und in Luzern

Jean-Marc Verniory, von Genf, in Versoix

*Bundesverwaltungsgericht.**Gesamterneuerung 2019–2024. Wahl eines Mitglieds und Wahl des Präsidiums und des Vizepräsidiums*

Als Richterin für den Rest der Amtsperiode 2013–2018, sowie für die Amtsperiode 2019–2024:

Caroline Gehring, von Rüdlingen (SH), in Freiburg

Als Präsidentin bzw. als Vizepräsidenten des Bundesverwaltungsgerichtes für die Amtsperiode 2019–2020:

Marianne Ryter und Vito Valenti

Die Sommersession ist Freitag, den 15. Juni 2018, geschlossen worden.